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<４月開催された部会の状況>
部会・委員会 など 次回開催予定

今年度第1号のふくしネット情報になります。昨年度第2回全体協議会で報告がありましたが、ケアマネ連絡会が委託相談センター会議に
名称を変えました。また委託相談センター会議と相談支援事業所連絡会を合わせて相談支援連絡会となりました。それに合わせて、パン
フレット・開催通知・ふくしネット情報の会議名が変更されています。運営の形など、今後皆で検討しながら一年進めてまいります。今年度
もよろしくお願いします。

運営委員会

開催日:4月10日（木）長野市役所にて
○自立支援協議会について　DVD「地域自立支援協議会の役割」視聴
○令和７年度運営体制について（パンフレット・要領・名簿・事務局体制など確認）
○今後のスケジュール・予算について
○地域課題について
・R3年度地域課題の取組状況確認（R6年度第2回全体協議会報告を基に）
・地域課題Aのワーキンググループの方向性確認
・あがってきた地域課題の取組み状況について、ワーキング化されなくても振返り
の機会があればいいのでは、と意見あり
○医療的ケア支援委員会からの引継ぎ事項を確認
・今後長野市で設置予定の医ケア児等コーディネーターの取組を確認しながら、ふく
しネット内での取組を考えていく。
○令和6年度第2回全体協議会アンケート結果確認
○関係団体への委員推薦について（教育支援委員会）
○各部会の様子
【当事者部会】3月特になし
【こども部会】インクルーシブを大切に活動しているが、ただ場を作るだけではなく、
質の担保や合理的配慮も一緒に考えていきたい。
【しごと部会】2月には学生向け事業所説明会、3月には新旧執行部で年間計画を考
えた。就労選択支援をどう進めるか、行政を含めワーキンググループで検討し、発信
したい。
【かつどう部会】２月生活介護事業所連絡会を開催。生産活動を考えるテーマで３事
業所より事業紹介を兼ねて生産活動を行う上での課題を共有し、グループワークを
行った。
【くらし部会】2～3月は高齢者ワーキングと共に全体協議会に向けて取り組んだ。
【やさしいお店プロジェクト】今後執行部を開き、来年度に、やさしいお店登録店
1,000を目指したい
【地域でいこう委員会】2月に1月行った学習会の振返りを行った。委員会としての
在り方を、今年度一年かけて考えていきたい。
【委託相談センター会議】今年度からケアマネ連絡会から名前が変更した。3月は部
会や参加会議の報告、相談支援体制や年度の振り返りや今年度の会議の持ち方な
どを検討した

開催予定日　5月8日（木）
１３：３０～
場所：吉田公民館

地域でいこう
委員会

開催予定日　５月１５日（木）
１０：００～
場所：長野市保健所
テーマ「アンケート内容につい
て」

開催日:４月１７日（木）長野市保健所にて　テーマ「自己紹介・R7年度年間
計画について」
〇今年度の取り組みについて。
『地域生活と退院支援に関するアンケート』７月頃の実施を目指し検討を重
ねていく。秋頃には集計をして、年明けの学習会のテーマの参考にしたり、
地域課題としてふくしネットに提言ができると良い。
にも包括・退院支援連絡会への協力を確認。
地域移行支援の進捗状況の共有を行った。

開催報告

開催日:４月２日（水）ハーモニー桃の郷にて　／　１５日（火）もんぜんぷら座
にて
〇今年度の委託相談センター会議について
〇当番表及び今年度のセンター会議の内容について
〇係分担について
〇出席部会・会議の報告
〇各センターの報告

開催予定日・場所
5月7日（水）１０:００～
場所：桃の郷
5月20日（火）１０:００～
場所：もんぜんぷら座

委託相談
センター

会議

R7年度
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☆第２回全体協議会を開催しました☆

☆「通所施設ガイドブック2025」の完成について（お知らせ）　委託相談センター会議より☆

　このたび、関係各位のご協力により「通所施設ガイドブック2025」を
　完成することができました。ありがとうございました。

　完成したガイドブックは
　「長野市役所　障害福祉課」
　「長野市役所　福祉政策課　篠ノ井分室（篠ノ井支所）」
　「長野市北部障害者相談支援センター（長野市もんぜんぷら座６階）」
　「長野市南部障害者相談支援センター（ハーモニー桃の郷３階）」
　に用意してありますので、
　必要に応じて直接受け取りに行ってください。

　なお、「通所施設ガイドブック2026」も作成する予定です。
　通所事業所のみなさまにおかれましては、今年度もご協力の程よろしくお願いします。

 3月24日（月）第2回全体協議会を長野市役所講堂にて開催し、80名の方に参加いただきました。

　前半は部会・委員会報告、長野市障害者相談支援センターの報告を行いました。それぞれの活動や内容が分かり
やすかった、知るためのいい機会だったという声をいただいています。
　後半は『障害のある方の高齢化について考えるシンポジウム』ということで、高齢化問題ワーキングとくらし部会
の取り組みから、『高齢化に伴うグループホームの通院の状況のアンケート調査結果』や医療との連携についての
話をシンポジウム形式でおこないました。参加された方からは、とても勉強になった・参考になったという声を多
くいただいています。「高齢化」というテーマが身近であり、タイムリーな課題と感じる方も多くいたようです。シン
ポジウムを通して、グループホームという現場の声が聞けたことも、より課題の分かりやすさに繋がったようで
す。　高齢化だけではなく、通院に関する支援・グループホームの状況など、様々な観点から関心を持たれたシン
ポジウムとなりました。
　最後に、行政より「次年度の長野市の相談支援体制について」の説明がありました。その中で、ふくしネットに相
談支援連絡会が設置されることや、長野市に基幹相談支援センターを位置づけ医ケア児等コーディネーターの配
置を行っていくことの説明がありました。

　第２回全体協議会資料は、長野市障害ふくしネットホームページ（http://hynet.sakura.ne.jp/fnet/）に掲
載しております。

　沢山の方に協力をいただく中で、令和6年度もいろんな取り組みができました。本当にありがとうございまし
た。

Pick Up!


